



ORBEY

D'argent à un monde d'azur cintré et croisé d'or.

Orbey possède ces armoiries depuis la fin du XVII^e siècle. Elles sont peut-être parlantes, le mot *orbis* désignant le monde dans le latin des chrétiens.

Le village apparaît en 1049 sous la dénomination « Orbeiz ». Du XIII^e siècle à la Révolution il appartient à la seigneurie de Ribeaupierre. L'église est dédiée à saint Urbain.

La commune est titulaire des croix de guerre 1914-1918 (J.O. du 6 novembre 1921, p. 12417) et 1939-1945 (décision n° 78 du 11 novembre 1948).

SOURCE : Arm. gén., p. 352, n° 169.